



**ESCENA** ■ MUESTRA DE ARTES ESCÉNICAS

## El teatro universitario regresa al Juan del Enzina con el nuevo montaje del grupo Ulteira

■ La compañía pondrá en escena la obra “Ítacas. Cuenta Camino”

**J.Á.M.**

Después de cuatro exitosas presentaciones, la Muestra Universitaria de Artes Escénicas retoma hoy (21 horas) su andadura en el teatro Juan del Enzina con la actuación del grupo Ulteira, una de las agrupaciones más comprometidas con esta cita universitaria. En esta ocasión, el grupo, integrado por Berta Joven, Zoe Martín y Marco Her-

nández, pondrá en escena el montaje “Ítacas. Cuenta Camino”, una singular pieza futurista capaz de llevar a los espectadores a un imaginario mundo de principios del siglo XXII.

La escena se ubica en el año 2130, en una época en la que El Quijote está censurado, el cine abre una vez al mes y conseguir un permiso para cultivar una zahanoria en la tierra es una buro-

crática misión imposible. Pero a pesar de todo, el arte de contar cuentos ha logrado sobrevivir y Camino es la última romancera del mundo.

Fiel a la tradición del romancero, Ulteira incorpora en este nuevo espectáculo, “Ítacas. Cuenta Camino”, la música en directo, al tiempo que combina el formato del romance tradicional con la comedia de ciencia-ficción.